

Filmreihe zur

INTERKULTURELLEN WOCHEN

Mittwoch, 28. September 2016

19.30 Uhr

No Land's Song

Sara Najafi ist eine iranische Komponistin und Künstlerin. Sie lebt in Teheran und weiß, wie scharf die iranischen Gesetze sind, wenn es um Frauen und Gesang geht. Denn die Frauenstimme ist im Iran als Solo-Stimme vor einem rein männlichen bzw. gemischten Publikum verboten. Trotzdem setzt sich Sara ein ehrgeiziges Ziel: Sie möchte ein Konzert auf die Beine stellen, mit ihren eigenen Kompositionen und vor allem mit weiblichen Soloparts.

Kino Kultur am Schloss, Promenade 29 · Eintritt frei

In Zusammenarbeit mit dem Theater Ansbach, Deutschen Frauenring e.V., dem Ansbacher Jugendrat und der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Ansbach

Sonntag, 2. Oktober 2016

20.00 Uhr

„Malala“

Ihr Recht auf Bildung ist das mitreißende und bewegende Portrait der jüngsten Friedensnobelpreisträgerin aller Zeiten, Malala Yousafzai, die in ihrer Heimat Pakistan von den Taliban auf die Todesliste gesetzt wurde.

Kammerspiele, Maximilianstraße · Eintritt frei

In Zusammenarbeit mit Kammerspiele Ansbach e.V.



Sonntag, 9. Oktober

Verstehen Sie die Béliers?

Die junge Paula lebt mit ihren gehörlosen Eltern und dem ebenfalls gehörlosen Bruder auf dem Land. Als ihr neuer Musiklehrer ihre außergewöhnliche Stimme entdeckt und sie ermutigt, in Paris Gesang zu studieren, gerät das Mädchen in einen Konflikt zwischen persönlichem Lebenstraum und Verantwortung für die Familie.

Kammerspiele, Maximilianstraße · Eintritt frei

In Zusammenarbeit mit Kammerspiele Ansbach e.V., der Behindertenbeauftragten und dem Behindertenbeirat der Stadt Ansbach

Weitere Veranstaltungen:

Samstag, 15. Oktober 2016

„Du und ich“

Fotopreis der Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e. V.

Gesucht werden Szenen aus dem Zusammenleben von Menschen unterschiedlicher Herkunft, Kultur und Religion – so wie sie sich eben auch bei den Interkulturellen Wochen bieten.

Neben den Hauptpreisen (Erwachsene: 500 Euro; Jugendliche: 300 Euro) hat die Bürgerbewegung einen Sonderpreis für das schönste Foto von den Interkulturellen Wochen 2016 ausgelobt. Einsendungen an info@buergerbewegung-ansbach.de (bis zum 15. Oktober); Weitere Einzelheiten über die Teilnahmebedingungen finden Sie unter www.buergerbewegung-ansbach.de

In Zusammenarbeit mit der Bürgerbewegung für Menschenwürde in Mittelfranken e. V., Regionalgruppe Stadt und Landkreis Ansbach

Dienstag, 18. Oktober 2016

18.00 Uhr

Migranten des Wortschatzes

Spannende Geschichten über eingewanderte Wörter im Deutschen mit Gudrun Schury und Rolf-Bernhard Essig

Die deutsche Sprache ist ein Melting Pot der Kulturen. Viele Wörter, die wir jeden Tag ganz selbstverständlich verwenden, sind aus aller Welt zu uns gekommen. Die beiden Erfolgsautoren Gudrun Schury und Rolf-Bernhard Essig fördern das Erstaunliche, Komische und Wissenswerte über unsere Sprache zutage und erzählen die oft schrägen Geschichten hinter zugewanderten Wörtern.

Die Veranstaltung findet im Rahmen der Ausstellung „FluchtHelfer“ des Lokalen Bündnis für Familie statt, welche vom 10. bis zum 19. Oktober im Jobcenter Stadt Ansbach zu sehen ist.

Jobcenter, Schalkhäuser Str. 40 · Eintritt frei

In Zusammenarbeit mit dem Jobcenter Stadt Ansbach und dem Lokalen Bündnis für Familie

VIelfalt. Das Beste gegen